

Isigny-sur-Mer

Une décoration israélienne pour l'ancien résistant

Bernard Gandrey Rety décoré à l'assemblée Nationale

Bernard Grandrey Rety, ancien résistant pendant la guerre, sera reçu cet après-midi à l'assemblée Nationale. L'Etat israélien, par l'intermédiaire de son ambassadeur en France, lui décernera la médaille des Justes parmi les nations.

vingt-trois personnes seront décorées cet après-midi, de la médaille des « Justes parmi les nations ». Celle haute distinction israélienne n'est attribuée qu'aux personnes ayant, au péril de leur vie, sauvé des Israéliens. Parmi les récipiendaires, figure Bernard Grandrey-Rety, ancien résistant, demeurant à Isigny depuis quelques mois. La remise des décorations par l'ambassadeur d'Israël, aura lieu à l'assemblée Nationale, sous la présidence de M. Philippe Séguin.

Une synagogue pendant l'occupation

Ancien résistant, Bernard Grandrey Rety a participé à de nombreuses actions pour sauver les Israélites. Dans sa demeure d'Aix-en-Provence, il a abrité de nombreux réfugiés. « Pour l'ancétoire, les Israélites ont installé une synagogue. Et ce à la barbe des Allemands », Bernard Grandrey Rety raconte ces années



Bernard Grandrey Rety sera décoré de la médaille des « Justes parmi les nations », par l'ambassadeur d'Israël.

d'occupation et ses actions dans la clandestinité comme un fait normal et naturel.

« L'inconscience de la jeunesse ». Né d'une famille d'ar-

tistes, Bernard Grandrey Rety a mené une vie professionnelle active. Pendant plus de cinquante ans, il s'est investi dans la création audiovisuelle, dans le secteur

des télévisions et radios d'Etat. Côté distinction, il a été élevé au grade d'officier de la légion d'honneur en 1985 et commandeur des Arts et Lettres en 1982.